

5 de junio de 1930

Graves inundaciones en Burgos

Burgos.— El desbordamiento de los ríos Pico y Vena ha provocado hoy gravísimas inundaciones en numerosas calles de Burgos. En algunos puntos, como los arcos del Consistorio, las aguas



han alcanzado una altura de 1,87 metros. Una fuerte tormenta registrada esta madrugada derivó en la crecida de los ríos Pico, Vena y Arlanzón, desbordándose los dos primeros junto a la plaza de toros. Rápida-

mente las aguas penetraron por las calles de la ciudad, en puntos como la plaza Mayor, Espolón, plaza de Prim, Santander, San Juan, Almirante Bonifaz, Sombrerería, Laín Calvo, Victoria y plaza de la Libertad. Las inundaciones han ocasionados gravísimos destrozos en garajes y comercios y muchas familias han tenido que ser desalojadas de sus viviendas. La Cámara de Comercio se reunirá mañana con carácter extraordinario para pedir ayudas, mientras las autoridades están recorriendo las principales zonas afectadas. Ya el pasado 30 de abril el desbordamiento del río Arlanzón inundó fábr-

Burgos, 11 noche. A las seis de la tarde comenzaron a descender las aguas en algunas calles, pudiendo apreciarse los enormes destrozos ocasionados por la corriente en la pavimentación. En la calle de Santander, la riada levantó el asfalto en una gran extensión; en la plaza Mayor, el agua alcanzó un metro 80 centímetros. Las pérdidas se elevan a muchos miles de duros. El alcalde ordenó al Asilo de San Juan que facilitara comidas a cuantas personas no pudieran llegar a sus casas con motivo de la riada. Las noticias recibidas de los pueblos de la provincia acusan grandes daños en los campos; pero no hay que lamentar desgracias personales.



BURGOS EN LA PLAZA MAYOR

UNA BARCA DE LAS QUE SE DEDICAN AL SALVAMENTO DE VECINOS EN LA ZONA INUNDADA POR LA CRECIDA DEL RÍO. (FOTO BORGOS)

cas, garajes y casas enclavadas en la margen derecha